

Einer der schönsten Momente der Neujahrsfeiertage war ein Konzert des Orchesters von Rovshen Nepesov im Vatan Kino- und Konzertzentrum für die Einwohner und Gäste der Hauptstadt. Die Musiker spielten bekannte Lieder aus den Lieblingsfernsehserien des Publikums.

Rovshen Nepesov selbst moderierte das Konzert und übergab die Leitung Eziz Jumaniyazov.

Das Konzert begann mit Neujahrliedern aus verschiedenen Ländern. Das Publikum sang begeistert bei den Liedern auf Englisch, Turkmenisch und Russisch mit.

Auf der Bühne erklang Musik aus Filmen wie „Sprut“, „Santa Barbara“, „Brigade“, „Leyla“, „Uzak Sheher“, „Eshref und Rüya“ und „Kara Sevda“.

«THE ASHGABAT TIMES».